
第 16回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 3年 7月 1日（木）14：00～ 

場  所：新野公民館 2階ホール 

団体名：阿南の道を考える会 

テーマ：「新野地区に道の駅の機能を持った阿南市第二の防災拠点をつくる」 

参加者 25人（男性 22人・女性 3人） 

アンケート回収人数 20人（男性 17人・女性 2人・無回答 1人） 

年齢：40代 1人  50代 1人  60代 6人  70 代 10人  80代 2人 

職業：公務員 2人 自営業 1人 農林水産業 8人 主婦 1人 パート 1人 無職 5人 その他 2人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇直接市長と顔を合わせて対話できる機会としてよい制度である。（市長の考えを直接聞けた。） 

〇参加された皆様の様々なお考えを聞けてよかった。 

〇市長だけでなく市職員が地域で座談会のお世話をして、みんなの声を交流させましょう。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 15人   必要ない 1人   どちらとも言えない 3人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇各地域の相乗効果を生むような政策対応を‼（トレードオフにならないように！） 

〇阿南南域の活性化のための防災事前復興。 

〇防災道の駅（県南部広域防災施設）の実現。（具体的な取組を） 

〇市南部の過疎対策。 

〇高規格道路の実現。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇豊かな自然との共生と第一次産業、生活の豊かさの確保。 

〇誰も見捨てない市政。 

〇少子高齢化対策（企業誘致）、人口増（移住）、交流人口の増加。地域活性化。 

〇経済、住みよい阿南。 

〇デジタル社会に向けて地域で学びの場をつくること。 

〇特色ある地域づくりを進める。 

〇人と人とのつながりを強めること。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 11人  やや高まった 3人  あまり高まらなかった 2人  どちらともいえない 1人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 12人  参加したくない０人  どちらともいえない 5人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

 （※主な意見） 

〇市が教育のリーダーシップをとる必要のある社会になってきます。ぜひ取組を始めましょう。 

〇一番に川を守るように、桑野川を特に。 

〇阿波人形浄瑠璃の保存に道の駅からもお力をいただければと思います。 


